

JOSÉ LUIS BORAU

Sr.D. Rafael Utrera
c/ José Maluquer 24, 1º B
41008 Sevilla.

Madrid, 24 de marzo de 1999.

Querido Rafael:

A la vuelta de un largo viaje -y de una gripe no menos larga e incómoda- encontré sobre la mesa tu admirable libro sobre Azorín y sus "debilidades" cinematográficas.

Creo que ya conoces las mías sobre el escritor de Monóvar, así como la constancia, por no decir machaconería, con que le saco a relucir siempre en mis clases, sobre todo al hablar del estilo y de la sencillez narrativa, cuestiones tan bien expuestas por él en su libro "Un pueblecito: Riofrío de Ávila".

Ha sido, por tanto, un verdadero regalo para mí -un lujo, como dicen ahora en la radio y en la televisión- leer este último trabajo tuyo, exhaustivo y sabroso como muy pocas veces suelen serlo tal tipo de investigaciones, y al cual habrá que recurrir irremediablemente siempre que alguno de nosotros quiera volver a tocar el tema.

Con la mejor enhorabuena, y mi gratitud por haberte acordado de enviar el libro, con una dedicatoria tan cariñosa además, ahí va también

*Con amor y fe
José L.*